



Madrid , 3 de septiembre 2020

## Estimadas Familias

A medida que se aclare la situación os informaremos de las decisiones que el AFA vaya tomando.

En este caso lamentamos comunicaros que, durante este curso, y si al menos la situación sanitaria y la normativa no cambian, **no va a ser posible ofrecer los servicios de las “tardes del cole” en septiembre o de “extraescolares” a partir de octubre.** Eso supone que la hora de salida del colegio será aquella que marque el horario lectivo (clases y servicio de comedor para aquellas familias que lo contraten). La normativa de protección y de seguridad de los niños y niñas y la realidad de espacios del colegio, no nos permite organizar actividades por las tardes.

El equipo de voluntarios/as de extraescolares y todas las personas que conformamos el AFA trataremos de solicitar alternativas a la administración pública que permitan la conciliación y os haremos llegar las propuestas externas de actividades que nos lleguen, solamente a título informativo.

En estos momentos seguimos trabajando para intentar organizar la actividad de “primeros del cole” a partir de octubre. No podemos confirmarla, pero sí adelantamos que en el caso de que finalmente la podamos ofrecer será una actividad adaptada y con plazas muy limitadas. Por ello pedimos responsabilidad para que solamente la soliciten aquellas familias que no tengan otra alternativa. En su debido momento informaremos de la misma.

Agradecemos la comprensión en este complicado momento para todos y todas.

Un saludo,  
AFA Unamuno